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 السيد الاستاذ الدكتور/ عبد الرحيم شحاته
 محافظ القاهرة

 السلام عليكم ورحمة االله وبركاته،

أرض ميدان التحرير فأنني أود أن اشير هنا نتابع باستمرار نشاطكم البارز لاعادة الوجه الحضاري للقاهرة ، وبمناسبة طرح عملية جراج تحت 
الى ما سبق وأن اوضحته للفريق يوسف ابو طالب محافظ القاهرة السابق معترضا على انشاء جراج الاوبرا.. وقلت له في حينه أن أي 

غراض في ميدان التحرير مشروع جديد في القاهرة يضر القاهرة اكثر مما ينفعها، وقد عرض عليّ بعد ذلك مشروع انشاء جراج متعدد الا
وبالنسبة لما تزمع المحافظة انشاؤه لجراج تحت  -واوضحت له وجهة النظر التخطيطية المستقبلية وسلبيات المشروع الذي اوقفه في حينه 

 ميدان التحرير فإن هذا المشروع سوف يساعد على تفاقم مشاكل المرور مستقبلا وان كان سيحل بعضها حالياً.

ي لمشاكل المرور هو توجيه الاستثمارات في البناء والتشييد الى خارج القاهرة وليس بداخلها وقد نادينا بذلك على مدى إن الحل الجذر 
 الثلاثين عاماً الماضية بلا فاعلية.

 شكراً على تقبلكم ملاحظاتنا.

 وفقكم االله لما فيه الخير.

 

 دكتور/ عبد الباقي ابراهيم 


